



España perderá 2,8 millones de turistas por el alza de tasas

► Exceltur advierte de que el aumento del coste por operación en los aeropuertos encarecerá los billetes

AGENCIAS

SANTIAGO. El incremento de las tasas aeroportuarias en un 18,9% de media durante este año recogido en los Presupuestos Generales del Estado provocará la pérdida de 2,87 millones de turistas nacionales y extranjeros que dejarán de gastar 1.636 millones de euros en sus viajes por España. Así lo denunció ayer la Alianza para la Excelencia Turística Exceltur, que consideró el aumento «desproporcionado» y alertó de los «desfavorables efectos» que tendrá para la actividad.

Pese a todo, los tres aeródromos gallegos no figuraron entre los más afectados por el descenso previsto en la cifra de pasajeros. Según el lobby de las principales empresas del sector, los aeropuertos más afectados serán el de Barcelona, Madrid, Palma de Mallorca, Málaga, Canarias, Alicante y Tenerife Sur, los siete principales de España.

En este escenario, el sector ya advirtió de que el repunte de las tasas —que eleva al 50,3% en Barajas o al 53,6% en El Prat— se traducirá en un encarecimiento de los billetes de avión debido a que las aerolíneas no podrán asumir ese coste a mayores por la presión que ejerce sobre sus má-



Fernando Conte. AEP

genes la subida del petróleo. Un ajuste al alza que se intensificará a partir del último trimestre del año, ya que cuando entre en vigor el aumento de tasa la programación de verano «estará muy avanzada».

TENDENCIA. EL presidente de Exceltur, Fernando Conte, vaticina que a partir de entonces se producirá una redirección de los vuelos hacia otros destinos competidores en territorios emergentes, especializados en el turismo de sol y playa y con menores costes operativos. Países como Turquía, Egipto, Marruecos o Grecia han aplicado «agresivas políticas de reducción de tasas» para atraer visitantes este año. Según los cálculos de la asociación, las tasas por pasajero ascienden en España a 24,28 euros de media, por encima de los 23,19 de Rabat o los 20,36 de Atenas.